
Comune di Marsala

Aula Commissioni
In data lunedì 11 novembre 2024, alle ore 10:50 si è tenuta, presso la sala Aula Commissioni dell'ente Comune di Marsala, la riunione "Ottava Commissione ‐ Seduta del 11‐11‐
2024 ‐ ore 10,30" dell'organo Ottava Commissione ‐ Accesso agli Atti Amministrativi ‐ Trasparenza e Legalità..
Presiede la seduta Consigliere PASSALACQUA Gaspare.
Viene rilevata dal sistema la presenza dei seguenti componenti:

Nome Cognome Ruolo Presente Assente Delegante

Gaspare PASSALACQUA Consigliere ✓

Mario RODRIQUEZ Consigliere ✓

Pietro CAVASINO Consigliere ✓

Michele ACCARDI Consigliere ✓

Guglielmo Ivan GERARDI Consigliere ✓

Leonardo ORLANDO Consigliere ✓

Gabriele DI PIETRA Consigliere ✓

Rosanna GENNA Consigliere ✓

Felice Massimo FERNANDEZ Consigliere ✓

Bartolomeo Walter ALAGNA Consigliere ✓

Nicola FICI Consigliere ✓

Alle ore 10:50, si unisce alla seduta Amministrativo Commissione Segretario.

Interviene Amministrativo Commissione Segretario:

"Ottava Commissione accesso agli atti dell'11 novembre 2024.

Appello.

Presidente Passalacqua presente.

Vicepresidente Rodriguez presente.

Consigliere Accardi presente.

Consigliere Alagna presente.

Consigliere Cavasino presente.

Consigliere Di Pietra assente.

Consigliere Fernandez presente.

Consigliere Fici presente.

Consigliere Genna presente.

Consigliere Gerardi assente.

Consigliere Orlando presente.

I consiglieri sono in numero di 9 su 11.

La seduta è valida.

Abbiamo aperto alle ore 10.50."

Sul punto, prende la parola Consigliere Gaspare PASSALACQUA che dichiara:

"La parola al Presidente Passalacqua.

Buongiorno, buongiorno a tutti.

Segretario, la prego se mi può procurare le richieste che abbiamo fatto nell'ultimo periodo."

Interviene quindi Consigliere Gaspare PASSALACQUA:

"Per alzata e seduta, scusate un attimo l'attenzione, per alzata e seduta l'approvazione dei verbali precedenti, chi si alza"
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Interviene Consigliere Gaspare PASSALACQUA:

"è congiario, chi rimane seduto è favorevole."

Interviene Amministrativo Commissione Segretario:

"Approvati.

Alle"

Interviene Consigliere Gaspare PASSALACQUA:

"ore 10.53 entra in commissione il consigliere Di Pietra.

Il segretario è una lettera urgente al segretario generale."

Sul punto, prende la parola Consigliere Gaspare PASSALACQUA che dichiara:

"un esempio ma c'è una richiesta d'atti che è rimasta sì a richiesto degli atti che alla data odierna sono rimasti in evasi è rimasta in evasa la richiesta al singolare che ha per oggetto
che ha per oggetto questa commissione deve essere vuole essere vuole conoscere se nell'ambito dell'amministrazione comunale tra parentesi, sindaca, assessore e consiglieri.

Un liceo è arrivato? Ma c'è? E' un liceo.

Ci sono figure che rinunciano all'indennità aspettante e ove si palesa la rinuncia, sapere chi siano e come vengono destinate le somme di cui sopra.

Si prega il segretario, signoria vostra, di far rispettare i tempi con cui devono essere prodotti gli atti alla richiesta delle commissioni.

Poi, lavorare, lavorare, questa è una.

Questa è una della altra.

Ah! Non ce l'ho qui, non ce l'ho qui perchè queste si mettono un poco...

un pò...

Per chiedere una cosa, noi avevamo nei mesi scorsi, forse anche l'anno scorso, trattato l'incarico di alcuni esperti che aveva nominato il SIN, nei mesi scorsi.

Uno in particolare, abbiamo le carte dell'affidamento d'incarico all'avvocato Loduca Bonaventura, è possibile prendere...

abbiamo nel carteggio questo...

vediamo un attimo, non penso che sia l'acchiture stanno, io penso che è l'anno scorso comunque..."

Interviene quindi Consigliere Gaspare PASSALACQUA:

"Chiediamo al Segretario Generale di notiziare sullo svolgimento dell'incarico da esperto per l'Avvocato Loduca Bolaventura.

Vogliamo essere edotti del tipo di contratto di affidamento d'incarico.

l'affidamento di incarico, i risultati che ha prodotto tale affidamento Le somme corrisposte all'Avvocato Bonaventura a evasione dell'incarico e dove vi siano stati l'attestazione di
pagamenti per consulenza di altro genere.

No.

Si chiede inoltre i atti.

non gli atti...ehm...sì vabbè gli atti ove non prodotti precedentemente su...

e ti copia perfettamente la richiesta che ci fece Vandura pigli tutta la bozza, l'oggetto della richiesta di Vandura chieda che fecemo precedente e ci mette pure un gioco che fa parte
dell'audizione, chiede sui documenti che cerchiamo No, chi da famanne, chi da fasciste...

Perfetto, bravissimo.

E chi da richiesta documenti, ok? Dove avvertiamo che un dirigente non è...

Poi pigli la richiesta precedente, fai copia dell'oggetto e a mette il gioco, da chi tu che stiamo scrivendo.

E già vanno a sacherà.

La lezione è per giorno 18.

Poi c'erano le richieste che ricevevo.

Ci siamo? Va bene.

E poi ci sono un paio di richieste del consigliere Rodriguez."

Interviene quindi Consigliere Mario RODRIQUEZ:

"Grazie Presidente.

Chiedevo a lei, Presidente, fuori microfono un momento fa, in che fine ha fatto il dopo di noi di Villa Damiane, visto che i lavori sono stati terminati.

e nella stessa occasione chiedo pure i locali del social house di Contrata Mabilina come sono state assegnate e se sono state assegnate, solo questo chiedevo, non so a che bisogna
chiedere, penso al settore urbanista quindi a Dottore Mezzapelle credo Perciò.

Sì, prego.
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Ah.

Sì, sì.

La giuro, la giuro, la giuro.

Aspè, Massimo sta in scena, la giuro io.

Te ne vai Massimo o no, in casa? lo status

del procedimento del procedimento che riguarda eh e la struttura di Villa Damiani oggetto di un finanziamento per il tra virgolette"

Prende la parola Consigliere Gaspare PASSALACQUA:

"dopo di noi tu vuoi stare indietro? europeo avendo per titolo una virgoletta dopo di noi l'auto

qual'era Mario? lo stato procedurale che riguarda l'immobile di contrata bambina oggetto del progetto social housing.

Abbiamo terminato le richieste e se c'è qualcuno che vuole aggiungere qualcosa altrimenti chiudiamo la seduta.

Secretario, alle 11.34 si dichiara conclusa la seduta."

Alle ore 11:33, lascia la seduta Consigliere Mario RODRIQUEZ.

Alle ore 11:33, lascia la seduta Consigliere Bartolomeo Walter ALAGNA.

Alle ore 11:34, lascia la seduta Consigliere Pietro CAVASINO.

Alle ore 11:34, lascia la seduta Consigliere Gaspare PASSALACQUA.

La seduta termina alle 11:34.
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